

## Asprodis viaja 3.000 años atrás con su calendario

15/11/2024



El Teatro Castelar ha acogido esta tarde la presentación del calendario solidario 2025 de Asprodis que lleva como nombre "El Monastil, historia de una colina" que muestra la importancia de este punto para la ciudad y su pasado. Una vez ha concluido el acto los asistentes se han trasladado al Casino Eldense para disfrutar de la exposición fotográfica de las imágenes del calendario, de **Vicente Esteban**. El alcalde, **Rubén Alfaro**, miembros de la corporación municipal así como ediles de Petrer y Sax han estado presentes en el acto.

La gala ha comenzado con una pequeña interpretación de la mano de los comunicadores **Sarai Sánchez y Alberto Rodríguez** enfundados en trajes que bien

podrían haber llevado los antepasados eldenses de hace más de 3.000 años. Ambos han sido los encargados de dirigir el acto dando paso a cada una de las personas que han participado en la creación del calendario de Asprodis 2025.



Vicente Esteban ha vuelto a ser el fotógrafo del calendario | Nando Verdú.

El presidente de Asprodis, **Rafael Hernández**, ha dado las gracias a todos los asistentes y ha explicado que "desde hace cinco años intentamos crear el calendario poniendo el foco en nuestra ciudad, y en esta ocasión ha sido el turno de El Monastil, para hablar así de nuestra identidad. Con él os invitamos a hacer un viaje en el tiempo por nuestra cultura". Hernández ha animado a la población a comprar el calendario "puesto que con ello podemos seguir trabajando en mejorar la vida de los usuarios y de sus familias, que es nuestro principal objetivo".

Un año más **Vicente Esteban** ha sido el fotógrafo encargado de realizar las imágenes y ha señalado que "este proyecto une cultura, arte, inclusión y solidaridad. Cada año los usuarios me demuestran que no hay nada imposible". Todo el trabajo de preparación se ha podido ver gracias al reportaje del videógrafo **Edu Gras**.



Los asistentes han comprado un ejemplar | Nando Verdú.

Para esta edición Asprodis ha contado con la participación del arqueólogo municipal, **Juan Carlos Márquez**, quien ha ayudado a recrear las imágenes lo más realista posible de hace de 3.000 años. El arqueólogo ha explicado cada una de las fotos de los 12 meses destacando algunos detalles de las mismas como la ropa, los objetos o lo que representa en sí la fotografía.

El alcalde, **Rubén Alfaro**, ha dado la enhorabuena tanto a Asprodis como "a todas las personas que han hecho posible este calendario porque un año más nos han dejado con la boca abierta. Gracias por poner en valor la identidad de Elda y del Valle".



La exposición permanecerá montada durante el mes de noviembre | Nando Verdú.

La noche concluyó en el Casino Eldense con la inauguración de la exposición donde se pueden ver las 12 imágenes del calendario. **La muestra permanecerá hasta el 1 de diciembre** en horario de lunes a viernes de 15 a 20 horas, y fin de semana de 10 a 13 horas y de 16 a 19 horas.



